

広報 御所野

第50号 平成28年10月1日
発行 御所野連合町内会
責任者 小林一三

印刷所 秋田印刷製本株式会社

平成二十八年度新体制での
事業について

事業について

御所野連合町内会

会長 小林一三

日頃から連合町内会活動
に対し、ご理解とご協力を賜
り厚く感謝申しあげます。

五月一五日連合町内会代
議員総会が開催され、平成二
十七年度事業の総括、及び平
成二十八年度事業計画を満
場一致で承認されました。二
十八年度は①自主防災体制
の充実②少子高齢化時代に
向け、「世代間交流」「高齢者
の集い」の開催、子育て支援
③地域内住民の懇親・交流の
推進④環境保全、除排雪対策、
緑化保全や安全対策⑤地域
の発展に向けた地域要望で
の諸課題の改善等が事業計
画の柱となります。

新体制で事業を進めるに
当たり、皆様から一層のご支
援、ご協力をお願い致します。

【新体制】

◇会長 小林一三
(元町七丁目町内会長)
◇副会長 多田正明
(元町五丁目町内会長)
◇副会長 金伸彦
(下堤一丁目町内会長)

◇副会長 嶋峨優
(元町二丁目町内会長)
◇事務局長 加村光弘
(地蔵田二丁目町内会長)
□各町内会長

元町一丁目 堀井光雄
元町三丁目 高橋正雄
元町四丁目 加藤正信
元町六丁目 佐藤修
地蔵田四丁目北 高木康守
地蔵田四丁目南 阿部博幸
地蔵田五丁目南 加藤一成
堤台二丁目 塚田猛也

の木工教室は準備した65セ
ントすべてが無くなるほど
の大好評、子供楽しみ券も八
〇〇枚以上の売り上げがあ
りました。また、大反響を得ている打
ち上げ花火は地域内企業、関
連団体や各町内会及び個人
の協賛を得て、スター・マイン
3発を含め一二三発がメツ
セージ読み上げ後、人気キャラ
クターなどと共に、夏の夜
空高く大輪の色模様を描き
ました。

夏まつりのメインである
盆踊りでの「太鼓のたたき
手」は、中学男子一名を含む
四名の御所野学院生が演奏
し踊りを盛り上げていただきました。

今年も幼稚園、保育園から
大勢の幼児で遊技を披露、小
学校のほたるキッズによる
ヤードセ踊りには多くの参
加者から喝采を浴びており
ました。

御所野学院吹奏楽部によ
る演奏には多くの観衆が聞
きほれておりました。参加さ
れた皆様に厚くお礼を申し
上げます。



第22回「御所野夏まつり」

盛大に開催される

二十二回目となつた御所
野夏まつりが8月6日(土)
行われ好天にも恵まれ多く
ご来賓、来場者でにぎわいま
した。

今年は、こどもお楽しみの
開催時間を長く設定し多くの
の子どもたちに楽しんでいい
だけました。特に、人気の
ある松美造園建設工業提供

今後、まつりを更に発展させ
るために、多くの中高生に参
加していただける施策の検討と内容の工夫を進め、賑わ
い創出に繋げていくことと
します。

秋田市への地域要望の

回答について

平成二十七年度、秋田市へ提出した地域要望の回答について、七月一日秋田市と各町内会長、関連団体長が出席し、御所野児童センターで対話集会を開催しました。

長年の要望である長期間停止状態にある融雪歩道の復旧については「老朽化が進み全面復旧には膨大な費用が掛かり財政状況から早期の復旧は困難である。当面はパトロールを強化し除雪および凍結抑制防止剤の散布により対処したい」との回答を受け、連合から「通学路で多くの児童が通るイオン駐車場南側の土屋ホーム丁字路から児童センター前の丁字路までの歩道は坂道となつており、凍結時は非常に危険である。この区間のみでも早期復旧ができないか」と強く要望したため、道路維持課と検討を進めることとなりました。後日も早期復旧ができないか」と強く要望したため、道路維持課と検討を進めることとなりました。児童センター前の丁字路までの歩道は坂道となつており、凍結時は非常に危険である。この区間のみでも早期復旧ができないか」と強く要望したため、道路維持課と検討を進めることとなりました。児童センター前の丁字路までの歩道は坂道となつており、凍結時は非常に危険である。この区間のみでも早期復旧ができないか」と強く要望したため、道路維持課と検討を進めることとなりました。

また、基幹道路等への歩行者用押しボタン信号設置については、「秋田県公安委員会の判断のもと、県警本部が行つておる、本市としても現地確認のうえ、窓口である秋田東警察署に要望内容を伝えているとのどおり一辺倒の回答に終

始しました。

新たな要望として、国道13号線から御所野入口交差点（秋田魁新報印刷）の国道側には右折矢印信号が設置されているが、イオンやアマノ方面から国道に入る道路側には右折矢印信号が未設置となつてゐるため、通行車両の増加により渋滞している現状である。信号機の設置と右折車線の延長を求めました。

この事象は警察署でも把握している模様で、右折信号機の設置を考えているが、時期は未定である。

秋田市としては信号機設置時に併せ、中央分離帯の改良により右折車線の延伸を実施していく考えである。との回答を得ました。

マイマイガの大量発生があり、近傍の家の壁面に大量の卵が産み付けられ対応が大変であった。そ

の対策として道路照明灯を水銀灯からLED照明に交換を要望しました。道路照明灯のLED化については、多額の経費が掛かり早期、集中的な実施は困難だが、老朽化した照明灯の更新計画に併せ計画的に実施することとなりました。

地域内の緑化や歩道の環境整備については、松の木の立ち枯れが激しい総合公園内の百本を6月に伐採した。歩道の根上りは高齢者などが安心して散歩やジョギングできるようパトロールを強化し、引き続き凸凹箇所の迅速な把握、適切な対応を実施する。

また、児童センター管理運営や利用時間帯の柔軟な対応等の要望については要望通りの対応となりました。

家庭ごみ 集積所への出し方に注意

家庭ごみの有料化に伴い当初は収集してくれていたゴミが、ステッカーが貼られ残されている状況が多くみられるこの頃です。そこで皆様に注意していただきたいことを記載します。

特に注意が必要なのは、

- ① 木材は（庭で使用した木杭・すだれ・日曜大工等で出た木の切れ端など）紐で縛つて出すことはできず、指定された黄色い家庭ごみ袋に入れて出す。
- ② 資源化物用袋（透明で緑の文字で指定）を使用せず、草や落葉を入れて出すことはできません。
- ③ 資源化物用袋にペットボトルと空き缶等を一緒に入れて出すことはできません。

但し、庭木の剪定で出た枝等は従来通り50cm以内に切り紐で縛り出す。

二、今後の夏まつりについて

「御所野夏まつり」は参加人数も増え大盛況で終わりましたが、近年少し変化が起きていると思われます。ハッピーサマー抽選券の投票数は年々減少している現状から、御所野地区以外の人への参加が増えていると考えられます。

今後、御所野夏まつりを御所野地区以外の方々にも楽しんでもらえる夏まつりとして要素を考える時々來ていると思われます。

最近の御所野について 魅力ある御所野に向けて

各町内会も発足して25周年あります。御所野を訪れる方々に自信を持って「ようこそ御所野へ」と言えるように、今後も努力していく事が空家対策の一環にもなると思っています。